

## Crean fondo de vivienda para 4 mil maestros del SITEV

Veracruz, Ver-. (15 de enero de 2015)

Con la finalidad de beneficiar a más de cuatro mil socios el Sindicato Independiente de Trabajadores de la Educación de Veracruz (SITEV) creó su propio Fondo de Vivienda, así lo informó el secretario general de ese gremio magisterial, Alberto Yépez Alfonso.

Durante el V Congreso Extraordinario de esta organización sindical, celebrado en Boca del Río con la asistencia de representantes provenientes de todo el estado, se establecieron formalmente los mecanismos para acceder a créditos para comprar, remodelar o construir una vivienda con recursos del fondo de ahorros de los sitevistas.

Dijo en entrevista que, además se dieron a conocer acciones para mejorar las condiciones laborales y académicas de los trabajadores sitevistas de todo el estado de Veracruz que van desde mejorar los salarios hasta prestaciones para la vivienda de los socios a través del FOVISITEV.

Indicó que en los últimos años el SITEV se ha consolidado como uno de los sindicatos magisteriales del estado de Veracruz más fuertes, en base a la unidad de sus agremiados y



el compromiso de la dirigencia para responder a las necesidades de los trabajadores de la educación.

“Hemos trabajado fuerte en las necesidades de nuestros agremiados con respuestas contundentes y como resultado tenemos delegaciones, prácticamente a lo largo y ancho del estado de Veracruz y cada vez somos más”, dijo el dirigente del SITEV.

El evento realizado en el WTC de Boca del Río, fue encabezado por el Licenciado Alberto Yépez Alfonso, Secretario General del SITEV y el Doctor Rafael Wong Michel, asesor general sindical, estuvieron también, Octavio Velázquez, Presidente del FBC, Marcos Mendiola y Carlos Alberto Rivera, entre otros.

Fuentes:

[www.veracruzened.com](http://www.veracruzened.com)

[www.alcalorpolitico.com](http://www.alcalorpolitico.com)